

Absender:

Interfraktionell im Stadtbezirksrat 321

20-14890

Antrag (öffentlich)

Betreff:

Defekte Lampen in Ortsbücherei Lehndorf ersetzen

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

26.11.2020

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 321 Lehndorf-Watenbüttel
(Entscheidung)

Status

26.11.2020

Ö

Beschlussvorschlag:

Beschluss:

Es wird um folgenden Beschluss gebeten:

Die Verwaltung wird gebeten unverzüglich die Deckenbeleuchtung in der Ortsbücherei zu überprüfen und zu erneuern.

Bevor Instandsetzungsmaßnahmen geplant und umgesetzt werden sollen, wird gebeten über die Leiterin der Ortsbücherei und Vorsitzende des Fördervereins direkt mit dem möglichen Sponsor für die Deckensanierung Kontakt aufzunehmen, um so Maßnahmen koordiniert durchführen zu können. Um Mitteilung der letzten Ergebnisse der Abnahme der elektrotechnischen Betriebsmittel bzw. mögliche Arbeitsstättenbegehungen wird gebeten.

Sachverhalt:

Im Mai 2020 löste sich direkt über dem Tresen der Bücherausgabe in der Ortsbücherei Lehndorf eine Lampenverkleidung. Dass niemand verletzt wurde, ist nur dem Umstand zu verdanken, dass dem Herabfallen unmittelbar vorher Geräusche vorangingen. Anfang November erfolgte dann auf Veranlassung der Verwaltung eine Instandsetzung. Aufgrund des Zustandes des Beleuchtungskörpers konnte dieser nur durch Kabelbinder gesichert werden (siehe Bilder 1 und 2). Diese Art der Instandsetzung defekter Lampen ist augenscheinlich in der Vergangenheit schon wiederholt durchgeführt worden (siehe Bild 3), da eine fachgerechte. Augenscheinlich ist auch bei weiteren Lampen ein Herabfallen der Verkleidung mehr oder weniger kurzfristig zu erwarten (siehe Bild 4). Mit welchem Ergebnis in den letzten Jahren die Abnahme der elektrotechnischen Betriebsmittel bzw. mögliche Arbeitsstättenbegehungen abgeschlossen wurden, ist derzeit nicht bekannt.

Die Decke selbst ist eine abgehängte Decke, die - zuvor dunkel - vor Jahren von den Mitgliedern des Fördervereins der Ortsbücherei weiß gestrichen wurde. Bei einem Austausch der Beleuchtungskörper ist auch die Notwendigkeit der Erneuerung der Decke zu erwarten. Hierfür liegt die Zusage eines Sponsoren vor, der die Kosten für eine Deckensanierung tragen möchte.

Gez.

Frank Graffstedt

Anlage/n:

Bilder 1 - 4